



TEAM FUJISAWA SEIRYU

藤沢清流高校の散歩

Since 2010

May 2013

か 格 好 い い



*** 5月号（その3） ***

藤沢清流高校はスポーツの盛んな学校ですが、文科系の部活動も活発です。ハイスクールバンドバトルでは2年続け成果をあげている軽音楽部が今月はJ:COMの番組を独占しました。

◆軽音楽部と女子サッカー部がJ:COM番組生放送に出演しました

4月からスタートしたJ:COMチャンネル『部活オーレタやけJUMP ~ROAD TO OTODAMA~』は、8月に開催される高校生バンドマンの祭典「OTODAMA甲子園」の予選会に参加する高校生バンドと、インターハイを目指す高校生アスリートを紹介する番組です。

5月22日（水）
18時30分～、藤
沢清流高校の2バ
ンドが、生出演し、



番組が終わって、KUREIさん・KAGAJO☆4Sのみなさんと本校軽音楽部のメンバーで記念撮影。

S(カガジョフォース)の皆さんと楽しくトークしてきました。先に本校で収録されたバンドの演奏シーンも紹介され、終始笑顔を絶やさず楽しそうにしている姿に番組スタッフをはじめとする関係者からお褒めの言葉をいただきました。

また、この日は、藤沢清流高校グランドでも同時ライブ中継があり、本校女子サッカー部が出演しました。グランドではタレントの「たいがーりー」さんがドリブル5人抜きに挑戦ましたが1人目であえなく・・・。女子サッカー部の生徒たちの元気さに同時にスタジオも大いに盛り上がったそうです。J:COM30分番組を本校生徒が独占した1日でした。

番組のビデオはJ:COMの了解を受け、学校説明会等の場でご紹介いたします。



LIVE中継中のようすを 笑顔でインタビューに答える女子サッカー部のメンバーたち。この盛り上がりと笑顔が馬車道のスタジオでも好評でした。

Rejuvenate FUJISAWA SEIRYU 2013.5月（3）

◆PTAによる自転車点検が行われました

5月22日（水）、自転車通学の安全性確保のため、PTA交通安全委員会による自転車点検が行われました。当時は市内の自転車販売店からお二人を招き、専門家の立場から安全性についてのアドバイスをいただきました。

本校は全校生徒720名のうち約半数が自転車通学の登録をしています。全員が安全に自転車による登下校をすることができるよう各自が日常の点検整備に気を配ってほしいと思います。

**◆3年次進路支援ガイダンスが行われました**

5月21日(火)午後、3年次生を対象に「進路ガイダンス」を実施しました。約50校の大学・短期大学・専門学校等から担当の方が来校され、分科会形式で分野別の進学に対するアドバイスをしてください中央大のガイダンスのよう下さいました。生徒は高い関心を持つ2つの分野を選び、45分2コマの説明に熱心に耳を傾けていました。

**◆教員対象分析研修会が行われました**

5月21日（火）、キャリア支援ツール活用に関する研修会（1年次）、実力診断テスト分析結果報告研修会（2年次）、スタディサポート結果分析研修会（3年次）がそれぞれ行われました。これは、校内で行われたテストの分析研修を教員が受けることによって、生徒に対してより的確な指導を行えるようにすることを目的としています。



こういった研修の積み重ねは日々の生徒の指導や、6月に行われるキャリアカウンセリング（三者面談）に活かされます。

◆社会福祉援助技術で特別授業が行われました

5月23日（木）、社会福祉援助技術の授業に、藤沢市土木部道路整備課よりお二人の専門家をお招きして、バリアフリーの考え方を根底に置いた街づくり、道路整備の現状について講義を頂きました。



生徒たちは5月2日に藤沢本町駅周辺で実際に車椅子体験をしており、今回はその体験もとに、専門家の話を聞くというものです。普段、見逃しがちですが、障害のある方の立場から街を見れば多くの問題が浮き彫りになることがわかりました。

福祉実習室で行われた特別授業。専門家の視点から見える街中の問題点に受講生徒たちは強い関心を示していました。

(文責 副校長・勝山)